
O2 : Les accents. (CE2) 

 

• L’accent aigu (´ ), l’accent grave ( `), l’accent circonflexe (^) et le tréma (¨) 

changent la prononciation du e. 

Le son [e] s’écrit souvent é : un éléphant  

Le son [ɛ] s’écrit souvent è : le zèbre  

• On ne met pas d’accent sur le e quand il est placé devant deux consonnes. 

 la toilette un escargot 

 

 L’accent grave se place aussi sur le a dans certains mots (à, là, là-bas, déjà)  

et sur le u de où, mais n’en change pas la prononciation. 

 

 Pour t’aider 

 Pour savoir s’il faut mettre un accent circonflexe sur un e, cherche un mot de la 

même famille. 

L’accent circonflexe est un « souvenir » d’une lettre disparue (souvent un s). 

Dans certains mots de la même famille, on retrouve le s. 

 Exemple :    bestial → bête 

 

Entraîne-toi 

1. Retrouve le mot de la même famille qui porte un accent circonflexe. 

a. un festival, festif, un festin →  ........................................................................................  

b. bestial, la bestialité →  ...................................................................................................  

c. forestier →  .....................................................................................................................  

  

2. Ajoute un accent grave ou un accent circonflexe sur les mots suivants. 

la fete – la greve – le chene –  la chevre – le frere – la misere – la crete 

 

 


